

## Un estudio advierte de la necesidad de una segunda biblioteca en Tudela

Un estudio elaborado por el Gobierno Foral refleja la necesidad de que Tudela cuente con una segunda biblioteca que atienda debidamente las necesidades culturales de la población y que palie las carencias de la actual, ubicada en el Palacio Marqués de Huarte. El informe que lo recoge es el Mapa de Lectura Pública que plantea la organización futura del sistema de bibliotecas en Navarra. De él se deriva que, aunque Tudela cuenta con una biblioteca 'bien dotada en lo que se refiere a fondos documentales' y 'en un emplazamiento adecuado', debería crear un nuevo espacio 'accesible y amplio' porque 'el desarrollo urbanístico de la ciudad y el crecimiento demográfico así lo requieren'. De esta forma, se atenuarían 'las deficiencias de la actual', que se ubica en un edificio de 'singular valor arquitectónico pero, por este motivo, sometida a serias servidumbres funcionales'.

El documento explica que en el momento en que se desarrolle la red de bibliotecas en Tudela, una de ellas cumplirá la función de biblioteca comarcal (la que garantice y configure el adecuado funcionamiento del servicio en el territorio), mientras que la otra se convertirá en la biblioteca central urbana (la que coordine ambas bibliotecas). Según esta pauta, la comarca de Tudela se compondría de 27 bibliotecas y atendería a 108.066 ciudadanos.

El Ayuntamiento de Tudela lleva sopesando la construcción de una nueva biblioteca desde hace siete años y ha propuesto diferentes emplazamientos, como el edificio de tres plantas ubicado en el número 6 de la calle Gayarre, la Casa Buttini (anexa a la biblioteca) o el barrio de Lourdes. Esta última propuesta se contempla en los actuales presupuestos participativos que los ciudadanos plantean al Consistorio de Tudela y que, por el momento, es una de las opciones favoritas.